

予算特別委員会記録（第3号）

平成25年6月21日 金曜日 午前10時00分開議

大道寺 信 委員長 竹 田 博 一 副委員長

出席委員（15名）

1番	赤 間 泰 広	委員	2番	梅 津 善 之	委員
3番	江 口 忠 博	委員	4番	今 泉 春 江	委員
5番	小 関 秀 一	委員	6番	竹 田 博 一	委員
7番	我 妻 昇	委員	8番	大道寺 信	委員
9番	蒲 生 光 男	委員	10番	町 田 義 昭	委員
11番	佐々木 謙 二	委員	12番	安 部 隆	委員
13番	渋谷 佐 輔	委員	14番	高 橋 孝 夫	委員
15番	大 沼 久	委員			

欠席委員（0名）

説明のため出席した者

内 谷 重 治	市 長	遠 藤 健 司	副 市 長
中 井 晃	総 務 課 長	齋 藤 環 樹	財 政 課 長
鈴 木 一 則	企 画 調 整 課 長	青 木 邦 彦	税 務 課 長
松 本 弘	市 民 課 長	梅 津 明 夫	健 康 課 長
松 木 幸 嗣	福 祉 生 活 あ ん し ん 課 長	種 村 正 一	子 育 て 支 援 課 長
平 英 一	会 計 管 理 者 兼 会 計 課 長	松 木 満	市 民 相 談 セ ン タ ー 所 長
加 藤 芳 秀	教 育 長	孫 田 邦 彦	農 林 課 長
梅 津 和 士	商 工 振 興 課 長	鈴 木 広 弥	観 光 振 興 課 長
宇 津 木 正 紀	建 設 課 長	浅 野 敏 明	ま ち ・ 住 ま い 整 備 課 長
渡 部 政 明	上 下 水 道 課 長	遠 藤 敏 男	管 理 課 長
齋 藤 理 喜 夫	文 化 生 涯 学 習 課 長	佐 藤 孝 博	生 涯 ス ポ ー ツ 課 長
鈴 木 良 輔	学 校 給 食 共 同 調 理 場 長	高 橋 徹	選 挙 管 理 委 員 会 事 務 局 長
児 玉 行 宏	監 査 委 員 事 務 局 長	鈴 木 隆 政	農 業 委 員 会 事 務 局 長
鈴 木 智	消 防 主 幹		

事務局職員出席者

飯澤常雄	議会事務局長	小林克人	補佐
鈴木和夫	議事調査係長	小川由美	庶務係長

本日の会議に付した事件

議案第54号 平成25年度長井市一般会計補正予算第2号

開 議

○大道寺 信委員長 おはようございます。

これから予算特別委員会を開きます。

本日の会議に欠席の通告委員はございません。よって、ただいまの出席委員は定足数に達しております。

平成25年度長井市一般会計補正予算 第2号に関する総括質疑

○大道寺 信委員長 それでは、昨日に引き続き
予算総括質疑を続行いたします。

ご指名いたします。

我妻 昇委員の総括質疑

○大道寺 信委員長 順位6番、議席番号7番、
我妻 昇委員。

○7番 我妻 昇委員 よろしくお願ひします。
昨日に引き続き予算委員会ということで、総括
質疑をさせていただきます。

大きく2点ですけれども、2番目の石畳のほうで、(2)の県道を整備することということなんですが、きのうもあつたんですけれども、あら町の通りは県道ではなくて長井市道だということ、私もずっとこれまで石畳の議論をしていく中で、県道という、頭の中に入っていたものですから、大変、勘違いをしております、本当に申しわけありませんが、この(2)は削除させていただきます。よって、1時間の持ち

時間ありますけれども、多分そんなにかからないで済むだろうなというふうに思いますので、ご了承いただきたいと思います。

道の駅の予定地なんですけれども、きのう佐々木謙二委員に我妻 昇というふうに何回も連呼されて、非常に、選挙のときは連呼するのは恥ずかしくないんですけれども、改めて議場で何回も言われると非常に恥ずかしいなというふうに思ったところでして、企業誘致の場にすべきだということで、一般質問で申し上げました。

その前に関連で、去年の12月議会でも、たしかあそこは競売がなされる物件だろうと。民間の活力によって、競売をすることによって、民間の活力を用いてあそこの開発を進めるべきだべということを12月議会で申し上げました。というのは、10月でしたか、11月でしたか、ある社長さんから、銀行に問い合わせたら、競売はしないようにとめられているんだと、市のほうからとめられているんだというふうにお聞きしたわけですよ。それを確認する意味もあつて、市長と、その競売をとめているんじゃないですか、民間の活力をとめようとしているんじゃないですかというふうにお聞きいたしました。でも、市長は、いや、そんなことしていませんよと。予定地として上げてはいますが、競売をとめるようなことはしていませんというふうなご答弁でしたので、私は、じゃ、その社長さんが言ったことが大げさに言ったんだなというふうに捉えました。もう半年以上もたっておりますので、その方が今どのように考えているのかは、もう連絡も私からはとっておりませんのでわかりませんが、一般質問で提案したのは、この道の駅の予定地を、まずは企業誘致の場、民間活力の場にまずは設定をして、市でそれを支援する形でやったらどうですかと。私は道の駅を否定したことは一回もありません。道の駅のような観光交流拠点施設をつくるべきだ